

岩谷堂高等学校
吹奏楽部OB会

会 報

第47号 2005.12.12
ホームページ URL
<http://www.h4.dion.ne.jp/~iwayado/index.html>

岩高吹奏楽部
OB会事務局
〒023-1190
江刺市南大通り7-44
江刺郵便局私書箱7号

会長より一言

千葉 幸久

年の瀬を迎えて 日一日と寒さが厳しさを増す今日この頃、会員の皆様いかがお過ごしでしょうか。時節がら、健康に充分留意して、元気に新たな年を迎えられるようお祈り申し上げます。定演、在京同窓会での演奏等、一年間本当にありがとうございました。新年会で再会しましょう。

新宿の夜は更けて

by サックス侍

「東京の岩高同窓会で演奏するぞ」 無茶な話でしたが面白そうなので行ってみることに。参加メンバーは14名。いつもの人達+若い女の子3人(エライ!)朝仕事をして新幹線で駆けつけた人も(エライ!エライ!)みんなで丸2日間もいっしょに行動を共にするのはおそらく初めての試み。朝5時出発で昼過ぎに京王プラザホテルに到着後すぐ本番。曲は校歌、賛歌、甚句、マツケンサンバ。お客さまは年配の方が多くバンドが来たのは初めてということでたいそう喜ばれておられました。掲示板でお馴染みのいとうさんもお見えでした。2次会には貴君、道久君も参加。みっちはミュージシャンらしくスーツに帽子のいでたち。もしやと不審に思い帽子を脱がせると高校のときと同じ髪型(よかったーハゲてない)。豊文さんのお嬢さんも来ました。激カワイかったです。きっとお父さん子です。3次会は各自思い思いの場所へ、カラオケに行く人、夜景を見下ろすスカイバーで君の瞳に乾杯した人、歌舞伎町でパラダイスした人、疲れて寝た人、等々。そして翌日、帰路のSAでも休憩する度みんな何か食べて、痩せてるのにすごいよく食べる人がいたりして(うらやましい)いろいろと話は尽きませんが、とにかく楽しくて帰りたくないと思ってしまう二日間の旅でした。最後に運転のお二人は本当にお疲れ様でした。懲りずにまた行こうよ!

OB会に参加した若～～いOGより

平成16年度卒業 菊池 志織(F1)

岩高同窓会に参加して、先輩方の岩高に対する思い入れの深さに感動しました。年代が違って、みんな同じ顔で笑い、思い出を語り合っていて、とても素敵だと思いました。また定期演奏会のOB演奏でも、高校時代とは違う迫力と楽しさを味わうことが出来ました。来年もぜひ参加したいと思います。(^-^)
楽しい活動に参加することができ、岩高生そして吹奏楽部員で本当に良かったと思います。

平成14年度卒業 鈴森江里子(Sx)

今年の夏に初めて定演に参加させて頂きました!見に行ったりは何回かありましたが実際に演奏するのは今年が初めて。仕事の都合でなかなか練習にも出られず、譜面の見方もすっかり忘れてしまい、今だから言えますが殆ど吹いてません(笑)でも、おもしろい先輩方や可愛い後輩と楽しく演奏することができました 機会にも恵まれ東京演奏にも参加させて頂きまして、今年は例年よりも充実した音楽活動ができたと思います。来年の定演ですとか、その他にも色々な所で沢山の人達に私達のOB演奏を聞いてもらえたらいいな~と思っています。これから寒さも増してきますので、皆さんも体調には十二分に気をつけて下さいね!!
それでは、まだまだ早いような気もしますが、よいお年を

平成13年度卒業 藤枝 夏美(Hr)

今年の演奏会は、若者を集めるのに苦労しました(笑)しかし、どうにかバランスよく人が集まり、久しぶりの合奏に高校時代を懐かしく思いました。現役よりは衰えますが、味のある演奏が出来たと思います!とても楽しかったです!
(編集者より・・・世代の垣根は彼方によって取り除かれました!!)
.....
今年定期演奏会(7/24)岩谷堂高校同窓会(8/27)岩高在京同窓会(10/16)と3回の演奏機会がありました。来年1月22日には「エサシ ウタノチカラ」というイベントで岩小・一中・東中・岩高吹奏楽部と世代を超えた合同演奏があります。みんなでおもしろくやりますべじゃ!!
.....

“来てみりゃ楽しい新年会”のお知らせ

1月3日 午後6:00 満寿美屋 会費3,000円

参加の有無は yanagiha@chive.ocn.ne.jp または 0197-35-4840
それともホームページ掲示板へ『ハッキリ連絡』おねがいします。